
 

Association  A C O U M P A G N A  
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée  05000 Gap 

 
 
 

C.A _ N° 24  
 
 
30 Mai 2018 Lieu : ADRETS Date posée du prochain CA : fin juillet (à préciser) 
 
 
 
Membres présents :  
Véronique Doligez, , Chantal Janin, Laurence Perreau, Odile Pommier, Mokthar Leffad, Aurore Morel, Jacques Olive 
 
Membres excusés :  
Paule  

 
Adhérents invités :  
Samira Znifeche (Com Partenariat-FdF), Armelle Fanari (Com Atelier-FdF) 

 
Secrétaire de séance du jour :  
Odile 
 
Légende des points à traiter : * = non urgent / ** = urgent / *** très urgent 

 
 



 
 

Nom 
 

Sujets de l’ordre du 
jour 

 
Débats 

 
Décisions 

 
A poursuivre 

 
En attente de vote 

Aurore 
 
 
 
 
 
 
 
 

+ Laurence 

 *** Médiation à 
mettre en place  
(# différent de  APP) 
 
 
 
 
 
 
Réponse mail (du 26 
avril)Mme Rochette de 
pertuis? Aurore 

définir nos attentes = 
cahier des charges, 
sur doc partagé drive 
-quel tarif 
-quel financement 
-Temps 
- en Relai? possible si 
Animateur-trice 
(Catherine ou autre) 
- Engagement de 
l’asso ( expert = 50 
euros/h) 
-demander des devis 
- chercher 
différentes 
personnes, quelle 
manière de procéder 

20 mn 
Tour de table 
Séparons le besoin et 
les attentes, de 
l’aspect financier 
 
Différents 
intervenants/accompa
gnants de groupe ont 
été contactés 

Pour une médiation 
inter-individuel 
 
Chantal et Aurore 
vont renvoyer les 
infos (Yoan Illy et 
recensement des 
attentes) 
 
éclaircir les termes :  
- médiation 
-supervision 
/intervision 
- analyse de pratique 
 
Pour bien identifier 
nos besoins : il 
semble qu’en tant que 
membres de 
l’association, cela 
concernerait plus une 
médiation 

 

Aurore  *** Rencontre avec 
les adhérents 
postulants 

Point sur document de 
préparation (en cours 
sur Drive) 
dates à proposer par 
binômes : 
Sandrine et Paule? 
verront Marie et 
Isabelle (Espinasse) 

5 mn 
Un document en 
commun a été fait 
mais pas utilisé à ce 
jour 
 

Idée :  
faire des fiches style 
DRH  

 



Odile et Aurore? 
verront Anne avec les 
principes déjà posés 
en relais, 
dès que possible 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Aucune rencontre n’a 
été faite par manque 
de dispos. 
 
 
Chantal va remplacer 
Odile (pas libre), pour 
une prochaine 
réunion de travail 
COM “Nouveaux 
Adhérents” 
 
Aurore fait un Frama 
pour caler une 
réunion à 4 

Aurore proposition 
d’implication par Isa. 
pour notre partie 
administrative  

cette personne fait 
partie des potentielles 
nouvelles adhérentes 

à suivre 
 
 

  



Aurore ** Schéma   
Départemental Unique  
des Solidarités  
(SDUS) et du   
programme d’actions  
coordonnées de la   
Conférence des  
Financeurs de la   
Prévention de la Perte    
d’Autonomie (CFPPA)  
des Hautes-Alpes, le   
Département organise  
une journée de travail    
sous forme  
participative et  
collaborative le : 
 

 
 

 
 
 
 
 
Mardi 5 juin 2018 de 

9h00 à 16h30 
  

à l’Hôtel du 
Département (GAP) 

2 mn 
 
 
 
 
 
 
Chantal et Sandrine 
sont inscrites du 
matin jusqu’à 14h30 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Elles nous ferons un 
retour 

 

Aurore ** préparation de notre 
prochaine AG: 
Quand? 
programme, lieu, 
repas, animation des 
différentes parties, 
activité conviviale? 

Framadate renvoyé 
par Aurore 
 
Réponse date 
apportée ce soir, au 
vu du Frama en cours  
 

20 mn 
 
Date du 15 juillet 
adoptée  
 
Aurore : envoit Frama 
et lettre (relue par 
Odile) 
Laurence : envoie le 
doc interactif de 
prépa de l’AGO 

Choix du mardi 12 juin 
pour réunion de 
préparation de l’AGO 

Ouvrir à tous les 
membres intéressé-es 
(réponse avant le 5 
juin)  
 
Lieu à déterminer (si 
payan 



Chantal Comment faciliter la 
gestion des mails et 
factures qui arrivent 
à différentes 
personnes 
référentes 

Début de réponse 
depuis la formation 
“GmailDriveWiki” ce 
matin (à laquelle 
participent Paule, 
Aurore, Sandrine et 
Odile) 

solution intermédiaire 
: à chaque réception 
de mails pour la 
compta, il faudra les 
ranger sous le Libellé 
“Compta” = plus 
simple que de 
multiplier les boîtes  

Une réflexion est 
menée pour avoir un 
nom de domaine, ex 
...@acoumpagna.fr 
qui permettrait de 
faire par ex : 
compta@acoumpagn
a.fr 

à affiner, car pas 
avant un an 

Chantal Il faudra penser à 
clore le compte de la 
NEF en juin 2019 

faire passer tous les 
documents demandés 

Mokhtar s’occupera 
de rappeler aux 
membres (resp. 
légales et CA) tout ce 
qu’il faut présenter 
(papiers officiels)  
 

Environ début 2019 ok 

Laurence ***Info partenaires 
 
--Lettre symbiose `` 
--Réunion de veille  
 
 
 
 
 
--Claire V  pr l’asso à 
St Bonnet “L’Ouert 
de Benevent”  
 
--Fondation Seltzer : 
demande de répit 
(mail du 28 mai) 
 
 
 

 
-Relance newsletter 
-Suite à ma relance 
(peu de retour)  
 
 
 
 
- Qui pour une 
rencontre? 
 
- Fondation Seltzer : 
demande de répit 
(mail du 28 mai) 
Quelle réponse et 
mise sur wiki? 
 
-Quelle réponse? avt 
le juin 

15 mn 
On continue de faire 
paraître nos 
coordonnées, 
simplement 
Personne n’est 
disponible 
 
Laurence propose 
une rencontre d’asso 
à asso 
 
 
Paule et Sandrine 
s’en sont occupées  
 
Laurence appelle 
Paule  
 

 
oui 
à suivre de près 
 
 
 
 
 
Laurence demande 
qui serait prêt-e à y 
aller ? 
Mokhtar, Jacques, 
(Odile ?) 
Laurence va tel à 
Paule 
 
 
 
 

Voté 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

mailto:...@acoumpagna.fr


--Département : 
invitation à tenir un 
stand à la journée des 
aidants du 5 octobre 
2018 (mail récent) 

 
 
On est tous d’accord 
ici présents pour y 
être, au moins se 
libérer qques heures 
 
Idée de se relayer le 
jour J  

 
 
 
 
 
 
 
S’organiser une fois la 
rentrée passée 

 
Voté 

Laurence *Le wiki :  Quelle nouveauté à ce 
jour et quoi 
transmettre? 
 
 Quid sur place du 
village d’un article 
court qui fasse état 
des mouvements 
interne au CA. (Aurore 
avec Armelle.) décidé 
lors du dernier CA 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Une ébauche a été 
faite par Aurore et 
Armelle 

 
 
 
 
 
 
 
 
à suivre 
 

 

Laurence *CA  Synthèse des 
décisions à faire et 
Mise sur drive et wiki 
de ce dernier CA  
Prochaine date CA 

Odile, secrétaire de 
cette séance 

sera fait cette fin de 
semaine 

 

Paule téléphone  enlever les contacts 
mails. Pas de réseau  

Beug avec ORANGE, 
vu avec Sandrine qui 
a passé le tel 

Mokhtar de 
permanence en juin et 
juillet, va s’en occuper 

 

Mohktar  clé de la boite aux 
lettres 

Qui prend le double ? Jacques O  Voté 



Aurore engagement sur les 
mercredi pm / projet 
FdF 

A chacun de réfléchir 
à ses dispos  
Les compétences 
requises seront 
précisées avec Cat L 
d’ici fin juillet 

Pour ceux qui 
voudront travailler au 
projet de septembre 
2018 à juin 2019 

à suivre en RG 
(réunion de groupe) 

à suivre de près 

 
Synthèse du CA et décision prise ou votées : 
 
 

Sujet débattus Décisions 

prochaine AGO 15 juillet 2018, de 10 à 16h 

prépa AG 
 

Mardi 12 juin , de 20 à 22h 

Symbiose 
 

faire apparaître nos coordonnées sur leur “lettre” 

Compta  
 

pas d’autre boîte, mais tout ranger sous “libellés” 

Médiation souhait de décision fin juillet, pour commencer en septembre 

Journée des aidants Présents : 5 octobre au QUATTRO 

Prochain CA  27 juillet à confirmer 
 
Pour ajouter des lignes dans le tableau: Format + Tableau + Ligne au dessous 


